

## **Exposición sobre “La influencia de las palabras y la cultura árabe en la lengua y cultura española”.**

Esta exposición debería haberse celebrado del 6 al 24 de abril de 2020, en la Maison de l'International de Grenoble.

Se trata de un trabajo conjunto entre los alumnos de école, collège y lycée de la sección española de Grenoble, y los de la sección árabe de la CSI. En su elaboración llevaban trabajando desde el curso pasado.

Lamentamos que no haya podido celebrarse después de todo el trabajo e ilusión que lleva detrás, aunque queremos destacar de forma muy positiva el trabajo colaborativo entre alumnos y profesores de diferentes edades y secciones.

La exposición debía llevarse a cabo con carteles, objetos y presentaciones audiovisuales en diversas pantallas de una de las salas de la Maison de l'International. Los contenidos giraban en torno a los viajes realizados el año pasado a Sevilla y Córdoba, así como al proyectado para marzo de este año a Granada, y que hubo que anular.

También se ha trabajado sobre las palabras de origen árabe que el español y el francés tienen en común, sobre los monumentos de origen árabe en España, y sobre los que están ubicados en países árabes, que se hicieron imitando los de la época califal de la Península. Asimismo, se ha dado a conocer los romances medievales, la figura de Boabdil y los acontecimientos de la reconquista de Granada (canciones, cuadros, poemas, películas), en español, francés y árabe.

Los alumnos recopilaron y estudiaron canciones de las últimas décadas con clara influencia árabe por su música, temática o coreografía, y se vio la influencia árabe en estilos musicales como el flamenco. Y, por supuesto, no olvidamos a los viajeros románticos franceses que descubrieron y representaron en sus relatos el exotismo de los monumentos y las ruinas artísticas. Por su parte, los más pequeños habían realizado trabajos manuales a semejanza de la cenefas y los azulejos musulmanes.

[https://www.facebook.com/pg/maisoninternationalegrenoble/photos/?tab=album&album\\_id=672871176856723&ref=page\\_internal](https://www.facebook.com/pg/maisoninternationalegrenoble/photos/?tab=album&album_id=672871176856723&ref=page_internal)



Maison de l'International de Grenoble

@maisoninternationalegrenoble

Accueil

Publications

Avis

Photos

À propos

Communauté

Créer une Page

J'aime déjà

Déjà abonné(e)

Partager

...

En savoir plus

Envoyer un message

Albums > L'influence de la cu...

### L'influence de la culture arabe dans la culture espagnole

13 photos · Updated il y a 22 heures

Du 6 au 24 avril 2020, une exposition sur l'influence de la langue et de la civilisation arabe dans la culture espagnole devait avoir lieu en nos murs. Pour compenser, voici le travail des 6e de la Cité Scolaire Internationale Europole de Grenoble. Il s'agit des mots en espagnol et en français qui ont une origine arabe et qui se ressemblent.

